

御庄小コミュニティ・スクールだより

～つなぎ、発信する御庄小学校～ 令和6年12月号 御庄小学校



～錦帶橋子どもガイド～
錦帶橋について、これまで、学んできたことをまとめ、道行く人に発信する「錦帶橋ガイド」を今年も11月21日に、御庄小、藤河小、柱野小の3校合同で行いました。
6年生のコミュニケーション力には、いつも驚かされます。この日も臆することなく、いろんな人に声をかけ、多い班では9回もガイドを行うなど、錦帶橋の魅力を存分に伝えることができました。ガイドを聞かれた方からは、「初めて知ったことがあって勉強になった」「元気をもらった」「このあと旧日加田家住宅に行ってみる」「地域のアピールをしてもらって頼もしい」など、うれしい感想をたくさんいただきました。



秋祭りへようこそ

1. 2年生が光顔幼稚園の園児を招待して秋祭りを行いました。運動会でも使用した祭りのはっぴを着て、元気よく、対応していました。ユニークなお店がたくさんあり、昼休みには上級生も来店して、楽しみました。



5年生が、車いす体験を行いました。社会福祉協議会やひかりの里の方から、扱い方や段差への対応などを教わりました。



5年生の調理実習では、食育推進員さんに調理の支援をしていただき、おいしそうなみそ汁が出来上がりました。



安全マップ

4年生が校区を回って、危険な箇所を調べました。普段歩いているところでも、意識して歩くと、危ない箇所が見えてきますし、地域の方や保護者の方からもたくさん教えていただきました。今後は、安全マップを作成する予定です。



保線区の方に教室で教えていただいた後、実際に見学に行きました。移動用のカートに乗せてもらったり、制服を着せてもらったりと、普段できない経験をたくさんすることができました。

